

## Tubes héparinés Vacutainer

En mai 2004, la société Becton Dickinson , en accord avec l'Afssaps, informait ses clients que la présence d'un voile blanc à la surface de certains tubes héparinés, pouvait entraîner des résultats aberrants et/ou non reproductibles plus particulièrement avec les paramètres de biochimie de la gamme Roche Integra. Deux solutions alternatives étaient proposées : tubes secs ou aliquotage et deuxième centrifugation. Aucune donnée du fabricant permettant d'identifier la nature de ce voile ni d'en expliquer l'origine n'est à ce jour disponible.

Dans l'attente des conclusions et des mesures correctives établies par le fabricant, les mesures conservatoires proposées doivent continuer d'être prises en compte.